

2学年えさし探究 発表会

9月29日(水)に2学年えさし探究の発表会を行いました。1年生のえさし探究で学んだことを生かして、更に自分たちで調べたいテーマを決めプレゼンテーションしました。枝幸ならではの食材を使った料理やインタビューなど自由な発想で調査を行い、グループごとの創意工夫が為された興味深い発表となりました。

本来であれば、地域の皆様をお呼びして、発表を聞いていただきたかったのですが、感染症対策の観点から今年度は1年生に向けて発表する形で実施しました。次年度は皆様に聞いていただきたいと考えております。ご協力いただきました皆様ありがとうございました。この場を借りて厚く御礼申し上げます。



私たちの班はオホーツクミュージアムに行き、枝幸町を走っていた鉄道路線について発表しました。町の歴史に鉄道が深く関わっていることを知りました。

えさし探究の発表では、他の班の発表を聞き枝幸の漁業、酪農、観光地等を理解することができました。

2年A組 田中莉里奈

私たちの班は枝幸の牛乳の魅力について調べるため、9月の後半に2学年の先生方と枝幸の農家さんから頂いた牛乳を飲みました！とてもおいしかったです！！

他の班は料理対決や、水産業関係者の方へのインタビューを通し、去年のえさし探究よりも枝幸のことについて深く考えていました。

2年B組 成田姫彩



3 学年 社会人教育

10月4日(月)5・6校時に社会人教育を実施しました。「社会人教育」は、2022年から成年年齢が18歳に引き下げられることに伴い、社会で生きていく上で欠かせない知識や考え方を身につけてもらうことを目的とした講座です。

今回は、一般社団法人北海道消費者協会より棚川伊知郎様を講師としてお招きし、「現代の家計と多重債務問題」についてお話いただきました。

来年から「成年」となる3年生らは講話の内容を自分事として捉え真剣に聞き入っていました。



生徒会選挙

9月27日(月)令和3年度の生徒会役員選挙を行いました。今年度は緊急事態宣言中ということもあり、Zoomを活用したオンライン形式での実施となりました。選挙管理委員会の運営のもと、立候補者7人が、当選したらこんな学校にしていきたいと思いを語りました。

今回の選挙は信任投票の結果、立候補者全員が当選しました。7人で協力してさらに良い学校となるよう行事の運営などを頑張っていってほしいです。

生徒会会長になりました、椿凧です。当選した7人の役員とともに学校祭やスポーツフェスティバルなどの学校行事を盛り上げ、コロナ禍でも落ち込まない明るい学校にしていきたいと思しますのでこれからの生徒会もよろしくお願い致します。

生徒会長 2年A組 椿凧



今年の演説会は、去年と同様にZoomを通じた演説となりましたが、緊張感を持ちながらも枝高をどんな学校にしたいか、どう改善したいかを伝えることができましたと思います。

また、信任投票になりましたが、生徒の皆さん私達への投票ありがとうございました。

副会長 2年A組 伊藤日葵



音楽部 祝！全国大会出場！！

10月6日(水)岩見沢市民会館まなみ〜で開催されました第55回全道高等学校音楽発表大会の器楽・管弦楽部門に参加してきました。

サカナクションの「新宝島」とバッハのマタイ受難曲よりアリア「愛よりしてわが救い主は死にたまわんとす」という全くジャンルの違う曲を披露しました。結果は最優秀賞をいただき、来年8月に東京で行われる全国高等学校総合文化祭への出場が決定しました。

私たち音楽部は10月6日に行われた、第55回全道高等学校音楽発表大会に出場し、最優秀賞という結果を収めることができました。

3ヶ月程前から練習を始め、難易度に驚きつつも皆で高めあい、曲を発表できたこと、そして素晴らしい賞を頂けたことに安心と嬉しさを感じています。

応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。これからの枝幸高校音楽部の成長も温かく見守っていただけると嬉しく思います。

音楽部部长 3年B組 村田穂乃香



枝幸高校

検索

ホームページでは部活動や行事の様子など随時更新しています！